

PONT-DE-ROIDE

Concert de Noël de l'harmonie



Dernière mise au point avant le « la ».

L'harmonie fanfare rudipontaine a clôturé son année 2006 par un concert de Noël à l'église de Pont-de-Roide. Comme à chaque concert offert à un public fidèle, un renouveau du programme, des morceaux inédits ou des morceaux joués il y a quelques années.

Malgré la bise, un public nombreux est venu pour ce concert qui a débuté en fanfare avec « *La marche des soldats* » de Robert Bruce mais les morceaux de Noël

n'ont pas été oubliés comme « *The spirit of C* ».

Après l'entracte où les spectateurs ont pu goûter au vin chaud, la venue du père Noël et en fin de deuxième partie, comme pour le concert de la Sainte-Cécile, l'orchestre junior s'est joint aux musiciens pour interpréter deux morceaux : « *Stille nacht* » et « *Petit Papa Noël* », une soirée généreusement applaudie par un public toujours conquis. Rappelons que les bénéfices de ce concert seront versés au Téléthon.